

Hangatnya Komsos HABEMA: Warga Bilogai Sambut TNI dengan Bahagia dan Syukur

Jurnalists Agung - PAPUA.UPDATES.CO.ID

Dec 7, 2024 - 22:57



INTAN JAYA- Menjadi hari yang istimewa bagi warga Kampung Bilogai, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah. Kehadiran Satuan Tugas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad yang dipimpin oleh Lettu Inf Abdian Mardhani membawa semangat baru melalui kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) di tengah patroli pengamanan wilayah. Sabtu, 7 Desember 2024.

Melalui arahan langsung dari Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, patroli pengamanan ini tidak hanya bertujuan menjaga stabilitas keamanan, tetapi juga menjadi momen mempererat hubungan dengan masyarakat setempat. Kegiatan ini mencerminkan dedikasi TNI untuk memberikan perhatian kepada kebutuhan dasar warga, sembari membangun rasa aman di wilayah tugas mereka.

Dalam suasana hangat, warga Kampung Bilogai menyambut para prajurit dengan senyum dan penuh rasa syukur. Komunikasi yang harmonis terjadi ketika warga berbagi cerita tentang situasi keamanan yang kini semakin kondusif. Tidak hanya itu, momen Komsos ini juga dimanfaatkan TNI untuk membagikan sembako kepada warga, sebagai wujud kepedulian terhadap kesejahteraan masyarakat.

Mama Maria Kogoya, salah satu warga, mengungkapkan rasa harunya, “Terima kasih, Komandan 509. Tuhan memberkati.” Ucapan sederhana namun tulus ini mencerminkan betapa besar arti perhatian TNI bagi masyarakat di daerah tersebut.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi atas inisiatif Yonif 509 Kostrad. “Kegiatan Komsos ini adalah wujud nyata pelaksanaan tugas TNI dalam membangun komunikasi sosial yang inklusif. Hal ini sejalan dengan misi kita untuk mendukung percepatan pembangunan di Papua,” tegasnya.

Kegiatan seperti ini tidak hanya menciptakan rasa aman tetapi juga membangun hubungan yang lebih kuat antara TNI dan masyarakat, menjadikan mereka mitra sejati dalam menciptakan Papua yang damai dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho